
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 
 

Diversos usuários do Parque Municipal Maurílio Biagi, solicitam-nos 

encaminhar ao Poder Executivo o pedido de informações sobre possibilidade de mudança 

de local ou implantação de proteção para os bebedouros d’água do referido parque. 

Alegam-nos que os bebedouros estão instalados em local sem 

proteção portanto recebendo incidência direta do sol, o que acarreta em aumento no 

consumo de energia elétrica e demora para que a água obtenha a temperatura adequada. 

Causado transtornos aos usuários.  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local 

para que se manifeste acerca da previsão do conserto ou reposição do bebedouro de água 

no Parque Maurílio Biagi, considerando as questões e problemáticas acima elencadas. 

  

 

 
Sala das Sessões, 25 de novembro de 2021 

 
 
 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE MUDANÇA DE 

LOCAL OU PROTEÇÃO PARA OS BEBEDOUROS 

D’ÁGUA DO PARQUE MAURÍLIO BIAGI, 

CONFORME ESPECIFICA.  

EMENTA: 
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